

7月

No.99

お父さん・お母さん・生徒さんへ・・・

山本学習塾からのお知らせ

R2年6月25日

今年7月中旬に中間テスト（実施校のみ）、8月上旬に期末テストが行われる予定です。普段の学習の成果をここで発揮しましょう。今年夏休みがありませんので、例年通りの夏期講習を行えません。しかし、学校の勉強内容に変わりはなく、高校受験も普通に行われます。「勝負の夏」にしっかり学力を底上げしていかなければいけませんので、中学生は期末テスト終了後、夏特訓として特別講座を行い、応用問題を中心にレベルアップを目指します。時間が限られていますので、3年生はお盆も返上で勉強をがんばりましょう。

☆7月の予定☆

7/8（水）～14（火）：塾内テスト

7/23（木）海の日：休塾

7/24（金）：スポーツの日：休塾

☆☆☆☆☆お盆休みについて☆☆☆☆☆

8月13（木）～16（日）を予定しております。

※中3生は休日なしで授業を行います。

厳しい夏になりますが、一緒にがんばりましょう

定期テスト対策を

休校明けでそろそろ勉強の勘は取り戻しましたか。来るべき定期テストを見越して普段から準備しておかなければいけませんよ。特に今回期末テストだけ行われる学校は、1学期の成績が期末テストの一発勝負で決まってしまうので、失敗はできませんので気合いを入れるように！

★今村先生のつぶやき★

塾講師の仕事をしている中で子どもたちと話していると、つくづく大人は信用されていないんだなあと感じます。

この時期は新入塾生も増えるのですが、私の感覚的に、先生との信頼関係ができていない生徒は落ち着きがなく、授業を聞いてくれないことが多いようです。

また学校の先生にも不満があるようで、よく雑談中に大人の何が嫌なのか聞いてみるのですが、、、もう出るわ出るわ。子どもが大人たちへ持っている不満点をまとめてみると大体以下ようになります。

「決めたことを後で変える」、「偉そうな口調、威圧的な態度」、「人にはさせるのに自分はやらない」、

「人によって対応を変える」、「興味のないつまらない長話をする」、「自分の話を聞いてくれない」、「すぐ怒る」

子どもたちの考え方はストレートです。年齢や上下関係は考えずあくまで主観的に白黒を判断します。

私は先生と生徒との信頼関係は授業の理解度、つまり学力の伸びに影響すると思います。子どもたちは嫌いな人の言葉は聞きません。どんなに大切な話をしても根本的に信じていないので記憶に残さないのです。

だから先生は嫌われてはいけなし、生徒は先生を嫌いになってはいけなしなのです。

昔の先生は威圧的態度や強い師弟関係で尊敬を集め、生徒を引っ張っていました。時代は変わりましたね。

私も学生の時はどうだったかなと懐かしみつつ、大人として誠実に子どもたちと向き合いたいと思います。



ジョージの

気になるお話

サメは1日に3本歯が抜ける

サメの口の中には3000本もの歯がびっしり5列生えています。でも使っているのは前列の歯だけで、うしろの列の歯は、前の歯がぬけたときの予備です。夏になると食事の量が増えるため、歯がどんどんぬけます。サメが一生で使う歯は、全部で3万5000本にもなるそうです。

